

Formalizan agencia de medicamentos de Latinoamérica y el Caribe (+Foto)



La Declaración de Acapulco garantizará los derechos a la salud de los pueblos latinoamericanos y caribeños. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 26 abr (RHC) México, Colombia y Cuba formalizaron este miércoles en el balneario mexicano de Acapulco, la Agencia de Medicamentos de Latinoamérica y el Caribe (Amlac) con la firma de una Declaración que recoge detalles y compromisos de la iniciativa común.

Presidieron la ceremonia, el secretario de Salud de México, Jorge Alcocer, y representantes de los organismos reguladores de control y vigilancia de salud de los países firmantes.

Al nuevo mecanismo de cooperación regional se adscribirán casi de inmediato 10 naciones.

Por México representó a los iniciadores del mecanismo el titular de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), Alejandro Svarch.

Por Cuba, asistió la directora del Centro de Control de Medicinas y Equipos Médicos (Cecmec), Olga Ruiz (en la foto); y por Colombia, Mariela Pardo, al frente del Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y Alimentos (Invima).

Foto tomada de Prensa Latina

Image not found or type unknown

El doctor Alcocer hizo la presentación de la agencia, sus propósitos y objetivos, y la calificó de un hito porque la región que abarca no tiene una infraestructura para la producción de vacunas y otros fármacos, tampoco posee autorización para el uso de emergencia de medicamentos.

“Esta misión de la autosuficiencia sanitaria regional en nuestras sociedades plagadas de profunda inequidad, es muy humana”, añadió.

Alcocer agregó que Amlac fortalece la regulación sanitaria para hacer efectivo el derecho a la salud con una visión centrada en las familias.

Dijo que con la declaración de Acapulco “resaltamos el interés y la necesidad de reconstruir nuestro tejido social como pueblos hermanos para garantizar los derechos a la salud”.

Señaló, además, que dicha agencia permitirá compartir investigaciones médicas y la transformación de las oficinas que contribuirán a la autosuficiencia y soberanía farmacológica entre los países. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320827-formalizan-agencia-de-medicamentos-de-latinoamerica-y-el-caribe-foto>



Radio Habana Cuba